
LA DIPUTACION DE CIUDAD REAL HA HECHO 
UNA POLITICA INVERSIONISTA TOTAL»
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Presidente de la Diputación Provincial de Ciudad Real

«La Diputación tiene una 
economía envidiable»
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Viernes, 3 de marzo de 1995

Francisco Ureña señala como uno de los logros fundamentales de su gestión la creación de distintos servicios de carácter provincial.

Francisco Ureña lleva dos 
legislaturas al frente de la 
Diputación Provincial de 
Ciudad Real. Y  a punto de 
concluir el octavo año de 
su mandato puede presu
mir de haber conseguido 
que la institución que en
cabeza goce de una «si
tuación económica envi
diable». Algo que, en los 
tiempos que corren, no es 
poco.

Ureña recuerda bien la 
fecha de inicio de su man
dato. «El 17 de julio de 
este año se cumplirán 
ocho años».

-  En esta segunda le
gislatura, ¿se ha conti
nuado el trabajo iniciado 
en la anterior o se han se
guido unas líneas diferen
tes de actuación?

-  Nosotros en el año 
87, cuando accedemos a 
la Diputación el equipo 
actual -y  hay que tener en 
cuenta que el actual es 
una continuación del equi
po anterior-, hicimos pri
mero una prospección de 
cómo se encontraba la 
institución, cada uno de 
los pueblos y el conjunto 
de la provincia. Entonces 
elaboramos un plan de ac
tuación a corto plazo, de 
una legislatura, y a medio 
plazo, de dos legislaturas. 
En este sentido, se puede 
decir que lo que hemos 
hecho ha sido una conti
nuación de la legislatura 
del 87 al 91, haciendo 
más hincapié en aquellas 
situaciones que habíamos 
visto en esos años. Lo pri
mero era sanear económi
camente la Diputación.

-  Parece que este es, 
precisamente, uno de los 
grandes problemas de las 
diputaciones, su financia
ción y  sus deudas.

-  La situación econó
mica de esta Diputación 
es envidiable. Somos la 
Diputación que tiene la ta
sa de ahorro más alta de 
todo el país. Llevamos 
cuatro años sin tener que 
pedir ningún préstamo, 
con un nivel de inversión 
del 50 por 100 del presu

puesto y estamos amorti
zando anticipadamente 
préstamos que en épocas 
anteriores se pidieron. Y , 
además, le hemos presta
do, por medio de un con- • 
venio, al Ministerio de 
Educación y Ciencia unos
3.000 millones y al Ayun
tamiento de Ciudad Real 
unos 800, que los hemos 
pagado de nuestros pro
pios presupuestos. Y  todo 
esto se recibirá ahora ne
to, en la próxima legisla
tura.

- M e  estaba enume
rando las líneas principa
les de actuación de su 
equipo.

-  Queríamos que nues
tros pueblos tuvieran el 
servicio de alcantarillado, 
el servicio de la red de 
agua potable, alumbrado, 
pavimentaciones y edifi
cios municipales. Para eso 
hicimos una encuesta de
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infraestructura en su día, 
que es la que estamos 
aplicando y hoy día pode
mos decir que todos nues
tros pueblos tienen la pa
vimentación de sus calles 
al 100 por 100, el tema de 
la red de agua potable y la 
red de agua de alcantari
llado, también y el tema 
del alumbrado. Los edifi
cios municipales tienen 
una situación digna. Que
ríamos que hubiese servi
cios provinciales que aco
metiesen, en una econo
mía de escala, distintos 
problemas de los munici
pios. Para el servicio de
recogida de basuras crea
mos un consorcio con casi 
todos los ayuntamientos 
de la provincia. En segun
do lugar, pusimos en mar
cha un servicio de recau
dación que agiliza el co
bro. Un tercer servicio 
que creamos, provincial,

es el de bomberos, de 
emergencia, que es el que 
denoiftinamos 006, del 
cual estamos contentísi
mos, que cubre toda la 
provincia y queríamos, un 
servicio para el tratamien
to de las aguas residuales. 
Hoy estamos en la fase de 
instalación de depurado
ras en todos los munici
pios menores de 10.000 
habitantes, los mayores 
los está haciendo la Junta. 
■En la red de carreteras he
mos hecho el esfuerzo in
versor más grande, con
8.000 millones de pesetas. 
Otro de nuestros servicios 
es el Patronato de Intere
ses Provinciales. A través 
de este Patronato estamos 
llevando adelante el pro
grama Leader en la zona 
del Campo de Calatrava, 
con la intención de mejo
rar la renta de los agricul
tores. -
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